



BIOGRAPHIE DE YVES LEGER



Yves Leger

Directeur général, Ville de Shediac

Membre par mandat spécial (municipalités de moins de 100 000 habitants)

Diplômé de l'Université de Moncton avec un baccalauréat en administration des affaires (BAA), concentration finance, Yves Leger a occupé plusieurs postes en ventes et marketing avant de faire la transition vers l'administration publique en 2010.

Depuis 2014, il a été Directeur général (DG) d'un gouvernement local au Nouveau-Brunswick (DG - Village de Memramcook (2014-16), DG/Greffier - Communauté rurale Beaubassin-est (2016-2022) et DG/Greffier - Communauté rurale Maple Hills (2022-2024) et actuellement directeur municipal de la ville de Shediac. Au cours de ces mandats, il a supervisé de nombreux projets communautaires par le biais d'initiatives de planification stratégique, de développement d'infrastructures et de sécurité publique tout en maintenant une saine approche à la gestion financière.

Yves est membre de l'Association canadienne des administrateurs municipaux (ACAM) et de l'Association des administrateurs municipaux du Nouveau-Brunswick (AAMNB) et cela, depuis 2014. Tout en participant à plusieurs comités ad hoc pour les deux organisations (ACAM - Programme de prix d'excellence (2017), comité de stabilité financière (2021-présent) et le comité sur le bilinguisme (2023-présent), AAMNB - Président du programme de parrainage/partenaire (2020-2022) et membre du comité de révision des statuts (2023)), il a également siégé au conseil d'administration (directeur régional - Zone 9 (2019-2023)) avec l'AAMNB. Yves a récemment obtenu sa certification professionnelle niveau 2 de l'AAMNB (2021) et son certificat au Programme de formation en gestion municipale (AAMNB - 2023), et il est présentement inscrit au programme de Maîtrise en administration publique (MAP) de l'Université de Moncton.

Leader communautaire actif, il a donné de son temps à plusieurs organismes au fil des ans (Association de hockey mineur de Lewisville et Jeux de l'Acadie). Originaire de Shediac, au Nouveau-Brunswick, Yves vit maintenant à Moncton avec son épouse, Erika et ses 2 enfants, Eric et Annie.